

Le vendredi, 25 décembre

Diocèse de Montréal. — Saint-Enfant-Jésus Pointe-aux-Trembles et Mile-End). J. S.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Mardi,	15 décembre.	— Cartierville.	[Croix.
Jeudi,	17	— Noviciat des Frères de Sainte-	
Samedi,	19	— Eglise du Gésu, rue Bleury.	

LA VENUE DU CARDINAL BEGIN A MONTREAL

**S**ON Eminence le vénérable cardinal archevêque de Québec, Mgr Bégin, viendra à Montréal cette semaine. Sur l'invitation de Sa Grandeur Mgr l'archevêque, Son Eminence a bien voulu accepter d'être au milieu de nous pour quelques jours.

Son Eminence nous arrivera lundi soir. Mardi, 8 décembre, fête patronale de l'Université Laval, elle présidera, dans la cathédrale, à la messe pontificale, puis elle sera l'hôte d'honneur au dîner que Mgr l'archevêque offre, comme d'habitude, aux administrateurs, aux gouverneurs et aux professeurs de notre université. Ce dîner se prendra à l'archevêché.

Monseigneur a aussi invité à ce dîner Son Honneur le maire et MM. les commissaires, administrateurs de la ville, qui doivent, le même soir, à l'Hôtel-de-ville, recevoir officiellement l'éminent prince de l'Eglise.

A cette réception civique de l'Hôtel-de-ville, qui aura lieu à 8 heures du soir, ce mardi, 8 décembre, tous les citoyens sont invités. Nos confrères, MM. les curés, sont priés de l'annoncer au prône à la messe du dimanche 6 décembre.

Le mercredi, 9 décembre, Son Eminence le cardinal Bégin dînera au Grand Séminaire et visitera probablement quelques communautés.